



Weihnachtsfeier in der Reithalle

Am Sonntag, 4. Dezember, fand die Weihnachtsfeier des **Reitvereins Stuhr** statt. Das dreistündige Programm bot unter anderem eine Dressurquadrille mit zehn Reiterinnen. Melissa Gerken zeigten mit ihrem Shetlandpony Spiderman tolle Kunststücke, die sie ihm alle selbst beigebracht hat. Die Voltigiergruppen zeigten Pflicht- und Kürübungen im Galopp, Trab und Schritt. Auch auf dem Holzbock wurde eine Kür ge-

turnt. Beim Geschicklichkeitsspiel musste im Zweier-Team, ohne Pferde, ein kleiner Parcours möglichst schnell und fehlerfrei überwunden werden. Den Teilnehmern wurden zwei Beine zusammengebunden, so dass sie dreibeinig unterwegs waren. Acht Teams gingen an den Start. Am Ende bewiesen Sabrina Mangels und Saskia Sengstake das meiste Geschick. Beim traditionellen Ringstechen konnte Natalie Pfister mit Wyomi die Königskette

in Empfang nehmen. Kurz vor Schluss wurde es dunkel in der Reithalle. Das Paar de Deux „spezial“ im Schwarzlicht stand auf dem Programm. Anders als von den Zuschauern erwartet, kamen aber nicht zwei Pferde in die Halle, sondern es wurde auf dem „Drahtesel“ geritten. Am Ende kam dann der Weihnachtsmann mit einem Engel zu Pferde vorbei und die Kinder erhielten kleine Geschenke. FOTO: FR